

# La Voz de Menorca

Miembro activo . . . . . 15 céntimos  
Número atenuado . . . . . 20

Órgano del Sindicato Unico de Trabajadores de Mahón y portavoz  
de las organizaciones de Menorca afectas a la C. N. T.

Año XXXII — Número 9763

En la Isla, al mes . . . . . Ptas. 25  
Resto de España . . . . . 300  
Extranjero, al año . . . . . 5000

MAHÓN, JUEVES 29 DE JULIO DE 1937

REDACCION Y ADMINISTRACION  
CALLE FERMÍN GALAN, 21

## ACTA del Pleno de Sindicatos de Menorca afectos a la C. N. T., celebrado en el Local del Sindicato Unico de Trabajadores de Mahón, el día 25 de Julio de 1937, bajo el siguiente ORDEN DEL DIA:

- 1.º Nombramiento de Mesa de Discusión y Revisión de Credenciales.
- 2.º Considerando las circunstancias por que está atravesando la Organización Confederal en Menorca, ¿se cree conveniente crear en la Isla una Federación Comarcal de Sindicatos Unicos afectos a la C. N. T.?
  - a) ¿CÓMO debe estar formado el Comité?
  - b) Residencia que debe tener,
- 3.º Deben tomar parte en este Comité Delegaciones de las JJ. LL. y de la F. A. I.?
- 4.º ¿Qué posición debe tomar la Organización Confederal Menorquina, ante la Guerra y la Revolución que vivimos?
- 5.º Ante el problema de las incautaciones de las fincas rústicas y urbanas, ¿qué actitud deben tomar las Organizaciones de la C. N. T.?
- 6.º Manera de llevar a la práctica un activo y vasto plan de propaganda confederal e ideológica en toda la isla.
- 7.º ¿Se cree necesaria una más estrecha y real alianza con la U. G. T. de Menorca?
  - a) Manera de llevarla a la práctica.
- 8.º Ruegos y preguntas.

Abre el acto el compañero José Pons del Comité del Sindicato de Mahón, como organizador del mismo, quien después de saludar a las Delegaciones que asisten al Pleno, lee una carta del Sindicato de Ciudadela que por no poder asistir se adhiera al mismo, al que envía sus proposiciones.

Se pasa al nombramiento de Mesa de Discusión, siendo propuestos y aprobados los compañeros Miguel Sintés (Alayor), presidente; José Casteyó (Mahón), secretario de actas, y Alejandro Vinent (San Luis), secretario de palabras.

Pásase acto seguido a revisar las Credenciales, habiéndose las de los Sindicatos de Mercadal, Alayor, Mahón y San Luis y una Delegación del Grupo Confederal que afecto al S. U. de T. de Mahón existe en la Posición Militar de Favariix. Se abre debate sobre esta Delegación y se acuerda que asista al Pleno en carácter informativo.

Las Delegaciones de Mercadal y San Luis, aprueban este acuerdo por ser tomado por mayoría de las Delegaciones, mas manifiestan su opinión de que se le hubiera de haber dado a la Delegación de Favariix, voz y voto.

Todas las demás Credenciales son aprobadas sin discusión.

Se discute el segundo punto del « Orden del Día », y se acuerda sea creada la Federación Comarcal de Sindicatos de Menorca y se nombre un Comité.

Al ser discutida la manera de estar formado el mismo, se acuerda lo esté por cinco Secretariados a saber: General, Relaciones e Interior, Administrativo, Propaganda y Estudio, compuesto por un elemento cada uno, salvo los dos últimos que lo estarán por dos, y una Delegación a las reuniones plenarias de dicho Comité de cada Organización Confederal de la isla. El Comité residirá en Mahón y será el que determinará las reuniones plenarias que deban celebrarse, convocando al efecto a las Delegaciones u Organizaciones de Menorca.

Ciudadela opina sobre el punto 3.º que las JJ. LL. y la F. A. I., deben estar al margen de este Comité, mas todas las demás Delegaciones creen lo contrario, y como Ciudadela no puede defender su opinión por no estar presente, se acuerda que las antes dichas Organizaciones manden Delegación al Comité Comarcal.

Se presenta al Pleno la Delegación de Villa Carlos, cuya Credencial es leída y aprobada.

Abriéndose debate sobre las Delegaciones que han de acudir al Comité Comarcal, se acuerda que las de las JJ. LL. y de la F. A. I. representarán a sus respectivos Comités Insulares

### JUNTA LOCAL DE ABASTOS

Se pone en conocimiento del público, que mañana viernes se cerrará el mercado de verduras las cuales serán repartidas entre las tiendas para su venta racionadas con la tarjeta familiar.

Y a fin de poder distribuir dichos productos, se previene a todos los colonos de predios y norias de este término municipal, la obligación de entregar todas las mañanas en el mercado y de 6 a 8 dichos artículos al personal autorizado por esta Junta quienes cuidarán de la distribución a las tiendas.

Los que dejaren de cumplir esta orden serán denunciados a la autoridad competente.

Mahón 29 de julio de 1937.

El Presidente, Juan Camps.

y que las de los Sindicatos de la isla los nombrarán todos, sin exclusion del de Mahón, que, además, nombrará a los compañeros que han de regentar el Comité.

En estos momentos de la discusión entra la Delegación del Sindicato de Ferrerías, cuya Credencial es leída y aprobada.

Sobre el 4.º punto se aprueban las proposiciones de Ciudadela y San Luis que respectivamente dicen:

« La Organización Confederal Menorquina con respecto a la Guerra y a la Revolución que vivimos debe defender y apoyar el mando único militar, pero velar siempre para que los soldados del pueblo sean respetados como merecen. El Sindicato debe intervenir cuando el mando militar dicta órdenes sobre cuestiones que sean de la exclusiva competencia de los Sindicatos, para no dejarse arrebatar la influencia que precisa defender en todos los órdenes que no sean puramente militares, evitando no sean mermadas en nada las conquistas de la Revolución, pues entendemos que la Revolución debe afianzarse al mismo tiempo que se hace la Guerra », y « La posición de la Organización Confederal Menorquina, ante la Guerra y la Revolución, debe condensarse en una actitud francamente renovadora, de acuerdo con sus postulados, procurando captar a la opinión pública con objeto de atraerla y prepararla para la consecución de los mismos marchando al unisono con el movimiento confederal de la península. Procurando intensificar la industria de guerra, consolidar las conquistas revolucionarias e intensificar las mismas. »

Se acuerda además, sobre esto, que el Pleno mande un Comunicado al Comandante Militar para que se haga una activa limpieza de todos los elementos que huelan a fascismo dentro de los cuarteles y centros anexos, desde el soldado hasta el más alto grado, y que la primera labor a realizar por el Comité Comarcal sea la de emprender una intensa y activa campaña encaminada en este sentido.

Debido a lo avanzado de la hora, se acuerda suspender el Comicio hasta las 3 de la tarde.

Para ello es nombrada la misma Mesa de Discusión que ha actuado en la Sesión de la mañana.

### SEGUNDA SESION

A las 3 y media de la tarde, el compañero presidente, da por abierto el acto, al cual asisten todas las Delegaciones de la mañana.

Es leída el acta de la Sesión anterior que es aprobada por unanimidad y sin discusión.

Pásase a discutir el punto 5.º y se acuerda que considerando que los Decretos publicados por el Gobierno y relacionados con este punto están lo suficientemente amplios para cubrir en gran parte nuestras aspiraciones, se tratará por todos los medios de hacerlos cumplir, yendo a la incautación de las fincas rústicas y urbanas y que su administración se lleve a cabo teniendo siempre la vista fija en la meta que la Organización Confederal tiene trazada (la socialización).

Cada Organización velará para que sus representantes en los organismos responsables impulsen a los mismos a que vayan a la supresión de la propiedad particular, por ser ella un factor del dominio de una clase sobre otra. Se procurará además que dichos representantes tengan a sus respectivas Organizaciones al corriente de su labor realizada en los citados organismos.

Se discute el 6.º punto y se aprueba la proposición de Ciudadela que dice: « La forma más práctica, según nuestro criterio, consiste en que cada Sindicato organice en su localidad un ciclo de conferencias en las que deben tomar parte los compañeros más aptos para ello ». Además se acuerda que el Órgano del S. U. de T. de Mahón LA VOZ DE MENORCA, pase a serlo de la Federación Comarcal, en cuyas manos el Secretario de Propaganda encauzará su labor periodística en el sentido de la ideología confederal.

Se acuerda, de una manera categórica, ir a la alianza, con carácter insular, con la central sindical U. G. T. Sobre la manera de llevarla a la práctica, se acuerda comunicar a la U. G. T. si acepta dicha alianza, en cuyo caso se elaborarán unas bases que, firmadas por ambos organismos, servirán de normas a seguir en conjunto por ellas. Este asunto será resuelto por el Comité Comarcal en una de sus reuniones plenarias, llamada al efecto con antelación. Para celebrar dichas reuniones, se mandará a los Sindicatos de la Isla, el « Orden del Día » a discutir en las mismas.

Se pasa a « ruegos y preguntas »:

San Luis propone se den actos de eausura del Congreso en todos los pueblos de Menorca.

Sobre este sentido se acuerda que se den en las poblaciones que tengan facilidad para ello. Además se publicará un manifiesto y las Actas íntegras del presente Pleno en LA VOZ

DE MENORCA. Dicho manifiesto será redactado por el Secretariado de Propaganda del Comité Comarcal.

Mahón explica que su Sindicato ha tratado en asamblea de mandar un compañero a Barcelona para que lo representara en el Comité Regional. Además, podría éste asistir a las clases de la Escuela de Militantes, por lo cual, y al ser sustituido por otro compañero; podría venir a Mahón en donde podría iniciar charlas, dar conferencias y tomar parte en actos de propaganda en los cuales podría hacerse mucho en bien de la cultura y de la causa.

En vista de que ello reportaría un gasto excesivo para un solo Sindicato, propone que dicho compañero sea mandado en representación del Comité Comarcal y subvencionado por todos los Sindicatos de Menorca.

Sobre este asunto se acuerda sea tratado en la primera reunión plenaria que el Comité Comarcal celebre, en la cual, y con anterioridad, ya habrá informado el Sindicato de Mahón a los demás, de los trámites seguidos por él cerca del Comité Regional referente a lo mismo.

Ferrerías propone sean creadas en Menorca varias Escuelas Racionalistas proposición que es ampliada por la Delegación de Mahón, en el sentido de que el Secretariado de Propaganda del Comité Comarcal se ponga en relación con el Comité Regional de Escuelas Racionalistas de Cataluña para que sean creadas. Se propone además, que se vaya a la creación de Escuelas para adultos. Son aprobadas dichas proposiciones.

Es discutida la personalidad de los elementos que, al mismo tiempo que pertenecen al Partido Comunista, pertenecen también a la Confederación, sacándose en consecuencia que no conocen dichos elementos, las normas ni de una ni de otra Organización, puesto que ellas son completamente diferentes.

Más no se toma ningún acuerdo sobre ello, ya que como trabajadores pueden pertenecer todos a la Organización Confederal.

Se trata sobre varias anomalías ocurridas en las Organizaciones Sindicales y se acuerda sean subsanadas cuando se realice la antes acordada alianza.

No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminado el acto alrededor de las 6 de la tarde.

Mahón 25 de julio de 1937.

Por la Mesa de Discusión.—El Presidente, M. Sintés.—Secretarios, J. Casteyó y A. Vinent.

Cumpliendo los acuerdos de los Delegados que asistieron al Congreso Confederal celebrado el pasado domingo, se publica el acta de las sesiones de dicho comicio, lo que podrá servir de orientación a los trabajadores confederados de la isla.

Sólo nos resta recomendar a los Sindicatos, y por ende a sus más destacados militantes, laboren con empeño y celo para que los acuerdos del Congreso se conviertan en hechos reales cuanto antes. Deber de todos, cada uno desde su puesto y de acuerdo a sus posibilidades, es velar por la buena marcha de la Organización Confederal de Menorca.

LA REDACCION

### Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de Menorca

A los comerciantes e industriales interesados en licores y bebidas alcohólicas

Se les participa que por orden del Excelentísimo señor Jefe de la Base Naval de Mahón, queda prohibida la importación e introducción en Menorca de dichos productos, sin previo permiso del mismo señor, Presidente de la Comisión Central de Abastecimientos de esta isla.

Mahón 29 de julio de 1937.

El Secretario,  
Pedro Ripoll

El Presidente,  
Jose Codina

### Subvención para Construcciones Escolares

En la Delegación del Gobierno se ha recibido un radiograma de nuestro querido paisano el Jefe de Servicios Farmacéuticos del Ministerio de Instrucción Pública y Sanidad, Francisco Carreras Reura, que dice lo siguiente:

« Gaceta hoy publica orden se libre Ayuntamiento San Luis cuarenta y ocho mil pesetas subvención escuelas construcción. »

# INFORMACION RADIO-TELEGRAFICA

En los combates que se desarrollaron durante las últimas semanas en los frentes de la Sierra, tomaron parte más de trescientos mil hombres y más de mil aparatos.—Los rebeldes en tres semanas han sufrido veinticinco mil bajas. — La U. R. S. S., declara que en ningún caso reconocerá los derechos de beligerante a Franco. — Intensos combates entre chinos y japoneses. — Las tropas chinas logran dos victorias.

## Partes oficiales de los frentes de guerra

(Facilitados por la oficina de información del Ministerio de Defensa).

Madrid 28 de julio, a las 24 horas.

### Centro

Cañoneo enemigo contra nuestras posiciones de Loma Quemada, Dehesa de la Villa y el Pardo, sin consecuencias por nuestra parte.

La artillería enemiga lanzó sobre la capital unos 70 disparos, sin ningún objetivo militar, causando algunas víctimas entre los no combatientes.

En la Sierra donde se combatió durante los últimos días, se ha registrado absoluta tranquilidad. Sin duda el enemigo quebrantado por el durísimo castigo sufrido se dedica al reajuste de sus diezmos efectivos y a la fortificación de sus posiciones.

### Aragón

Tras una lucha encarnizada nuestras tropas lograron conquistar la importante posición de Puig Polea.

Se combatió con bastante intensidad en el sector Norte de Huesca.

### Norte

Nuestras fuerzas han atacado las líneas enemigas de Valmaseda, Vizcaya. A pesar de la intensa niebla reinante, los leales lograron ganar terreno, fortificándose cerca de las posiciones centrales del enemigo.

En Oviedo, algunos duelos de artillería sin consecuencias. En Santo Domingo en el interior de la ciudad, nuestros soldados lograron hacer explotar una mina que destruyó una esquina del convento, en el interior del cual oyéronse gritos y lamentos, por lo cual se supone debió ocasionar bajas a las fuerzas enemigas que guardaban dicho lugar.

En el frente de Santander, el enemigo desde Arnedo, cañoneó nuestras posiciones sin consecuencias.

El crucero « Baleares », bombardeó el puerto de Suances, siendo ahuyentado por el fuego de las baterías de costa.

### Toledo Talavera

En el frente de este último sector los nuestros efectuaron un afortunado golpe de mano sobre las posiciones enemigas, capturando material de guerra, municiones, carretas antiguas y 17 caballerías.

El enemigo mandó refuerzos a las posiciones atacadas por nuestros soldados, que causaron gran número de bajas a la columna de socorro enviada.

### Andalucía

En Córdoba el enemigo presionó intensamente con grandes masas de artillería la carretera de Pezoblanco a Villanueva de Córdoba, siendo contenido y rechazado por los nuestros.

En el sector de Guadaballado los leales han logrado avanzar unos dos kilómetros, venciendo la resistencia enemiga.

En el frente de Jaén Ubeda, nuestras tropas realizaron varias incursiones en territorio enemigo, llegando en una de ellas hasta las proximidades de Alcalá la Real.

Se han pasado a nuestras filas 6 soldados procedentes del campo faccioso, con armamento y municiones.

## Parte oficial de Marina y Aire

Madrid 28 a las 24 horas.

### Resumen de los servicios realizados por nuestros aparatos en el día de hoy

De madrugada fué bombardeado el aeródromo de Torrijos, donde había varios aparatos de caza que quedaron destruidos.

A las 6'30, se bombardeó con gran eficacia el campo de aviación de Córdoba.

A la misma hora se batía por otra escuadrilla la carretera de Burgos a Aranda del Duero.

A las 8, fué bombardeada la estación de Segovia, en la que había varios trenes.

A las 9, repitióse el bombardeo contra el aeródromo cordobés, donde había acumulados juntos unos 20 aparatos entre los cuales estallaron varias bombas, que destrozaron a gran número de dichos aparatos.

Todos los mencionados servicios se realizaron sin bajas en el personal ni averías en el material, a pesar de la acción de los cazas y de las baterías antiaéreas del enemigo.

Nuestros aparatos realizaron durante todo el día minuciosos reconocimientos en las provincias de Guadalajara, Segovia, Toledo, Madrid y Aragón.

Algunos aparatos enemigos bombardearon el aeródromo de Alcalá de Henares sin causar daños.

**Los combates librados en Brunete y Villanueva de la Cañada han sido los más formidables registrados desde que se inició el conflicto. En ellos tomaron parte unos mil aparatos.**

Madrid.—Son muy comentados los combates que últimamente se han librado en los sectores de Brunete y Villanueva de la Cañada, y que sin ninguna clase de duda son los de más envergadura que se han registrado desde que comenzó el conflicto, tanto por el número de fuerzas que en ellos han participado, como por la gran cantidad de material que se ha puesto en juego.

Se calcula que ambos ejércitos reunieron al Oeste de Madrid más de trescientos mil hombres y masas formidables de artillería, llegando a disparar en escaso lapso de tiempo más de diez mil obus.

Los combates aéreos han sido los más formidables de todas las guerras, llegando a tomar parte en los diferentes días cerca de mil aparatos.

La aviación facciosa ha tenido muchísimas bajas habiéndosele destruido y destrozado unos ciento cincuenta aparatos. La cifra de aviones perdidos por los gubernamentales es muy inferior.

Las consecuencias de dicha lucha han sido tremendas para los ejércitos de Franco y Varela, que según datos que pueden calificarse de auténticos, han sufrido unas 25 mil bajas entre muertos y heridos. Los hospitales de la zona facciosa se encuentran abarrotados.

El quebranto sufrido por las fuerzas rebeldes ha sido tan considerable que ayer y hoy, a pesar del interés enorme que el mando rebelde tiene para recuperar Villanueva de la Cañada, la tranquilidad ha sido completa, habiéndose tenido que dedicar los facciosos a reorganizar sus unidades, algunas de las cuales han sido aniquiladas por completo.

Así ha sucedido con un batallón de Regulares, que habiendo llegado hace unos días de Alhucemas, llevó el peso del ataque contra Brunete, y

del cual han quedado tan sólo unos 50 indígenas de los 800 de que estaba compuesto.

### Traidores hasta en los mismos partidos revolucionarios

Valencia.—El Ministro de Justicia ha dado una nota a la prensa, en la que da cuenta de haberse procedido a la detención de varios individuos pertenecientes a partidos revolucionarios, por haberse descubierto se dedicaban al espionaje y a otras actividades contrarrevolucionarias.

Al final de la nota el Ministro manifiesta haberse visto obligado a publicar dicha nota, por haberse hecho ya distintos requerimientos sobre dicho asunto.

### Se dedicaban a hacer señales luminosas a los facciosos y la policía los trunca

Madrid.—La policía ha prestado un magnífico servicio, logrando detener a 4 individuos, 3 de ellos pertenecientes a la Guardia Nacional Republicana, que se dedicaban por la noche a hacer señales luminosas a los facciosos de la Casa de Campo, desde determinadas azoteas y para lo cual se hallaban provistos de magníficas lámparas.

### Castejón y Mateu, felicitados y premiados

Valencia.—Los aviadores Castejón y Mateu, cuyas proezas han sido relatadas por la prensa de estos últimos días han sido felicitados por el Jefe de Estado y por el Ministro de Defensa, habiéndoseles regalado sendos relojes de oro, en los cuales está grabada la fecha en que fué realizada su hazaña y 25 mil pesetas a cada uno.

## Del Extranjero

**Rusia ha contestado dignamente al cuestionario inglés, negándose rotundamente a reconocer los derechos de beligerancia a los rebeldes españoles**

Londres.—Esta mañana ha sido entregada al Gobierno inglés, la contestación de la U. R. S. S., al cuestionario británico sobre la reorganización del control en España.

El Gobierno soviético manifiesta rotundamente que en caso ninguno aceptará el reconocimiento de los derechos de beligerancia a los rebeldes españoles, recabando su libertad de acción si así lo hicieran los restantes estados.

### El embajador soviético se entrevista con lord Plymouth

Londres.—El embajador de la U. R. S. S., camarada Maisky, se ha entrevistado este mediodía con el Presidente del Comité de No Intervención, lord Plymouth.

Maisky, ha comunicado a lord Plymouth, que la contestación dada por su Gobierno al cuestionario británico, era la última palabra que la U. R. S. S., pronunciaba sobre el asunto, y que la decisión era tan firme, que pasara lo que pasara la República Soviética, estaba decidida a no reconocer los derechos de beligerancia a los rebeldes españoles.

Lord Plymouth, ha prometido al camarada Maisky, que comunicaría rápidamente estas impresiones al Gobierno inglés.

**Ha fracasado la última intentona británica para restablecer la No Intervención, ya que el gesto digno de la U. R. S. S., impedirá la adopción de acuerdo de ninguna clase**

### En los círculos franceses, se esperaba la contestación soviética

Paris.—Todos los comentarios de la opinión pública gran durante la tarde de hoy, alrededor de la contestación rusa al cuestionario que sometió el Gobierno británico a todas las potencias.

Desde luego en los círculos oficiales de esta capital, no ha causado sorpresa el gesto de la U. R. S. S., que antes de producirse, debía de ser conocido seguramente por el Quai d'Orsay.

Se estima que la primera consecuencia será el fracaso del plan británico que sin aún con la conformidad de Rusia hubiese prosperado, ya que Italia y Alemania se habían manifestado poco dispuestas a facilitar la retirada de voluntarios aún con el reconocimiento de la beligerancia a Franco.

La prensa francesa de izquierdas alaba la respuesta soviética, que se estima sincera y justa, y cuyos extremos podría haber rubricado Francia con facilidad.

Actualmente está causando mala impresión la actitud poco concreta del Gobierno inglés, que siguiendo una política oscura y tortuosa está haciendo concesiones a Italia, cuando de esta última nación han partido los mayores ataques contra Inglaterra durante los últimos años. La opinión londinense se muestra asimismo poco satisfecha con su Gobierno, contra el cual ha tomado determinados acuerdos el partido laborista.

En París se sigue con atención los bruscos vaivenes que Eden imprime a su actuación, esperándose desde luego, que aún en contra de lo que puedan aparentar las circunstancias, el Foreign Office no romperá el eje Londres-Paris, tradicional y firme para oponerse a otras naciones enemigas de Inglaterra y con las cuales no podría permanecer mucho tiempo en buenas relaciones.

Se cree, que a fines de esta semana podrían producirse acontecimientos de índole diplomática que permitan precisar el estado general en que quedará la política europea, después del fracaso definitivo de la No Intervención.

**El Consejo Nacional del Partido Laborista acuerda una moción de desagrado con la actuación del Gobierno respecto al conflicto español.**

Londres.—El Consejo Nacional del Partido Laborista, ha acordado manifestar su desagrado con respecto a la política desarrollada por el Gobierno con respecto al conflicto español, y muy especialmente por lo que se refiere a haber sido los proponentes del reconocimiento de los derechos de beligerancia a Franco.

Dicho acuerdo se hará público y deberá ser comunicado en la Cámara de los Comunes, al ministro M. Eden.

### El Gobierno británico se reúne en Consejo

Londres.—El Gobierno se ha reunido en Consejo, seguramente el úl-

timo hasta después de las vacaciones que comenzarán el próximo sábado.

Se trató de la cuestión de las defensas aéreas y del estado actual de la Royal Air Force.

Dedicose así mismo gran parte del Consejo al estudio de las últimas entrevistas celebradas entre M. Eden y el embajador italiano Dino Grandi.

## El conflicto chino-japonés

**Se han roto las hostilidades.—Los chinos obtienen una resonante victoria**

### Los japoneses avanzan hasta Pekin

Shanghai.—Se combate ya en distintos puntos del Norte de China.

La agencia Central News, comunica que después de un intensísimo combate las fuerzas del 29 Ejército chino han derrotado a las fuerzas niponas ocupando la ciudad de Lang Fang, conquistando un formidable botín de guerra en el que figuran siete aviones.

Al mismo tiempo se anuncia en esta capital, otra victoria obtenida por los chinos al norte de Pekin.

\*\*\*

Tokio.—Se anuncia oficialmente que los japoneses han ocupado Ouang Kouang y Nan Ju Nan al Norte de Pekin.

Respecto a los rumores de determinados éxitos chinos, el Gobierno japonés, ha añadido que no tenía ninguna noticia de ellos, pero que los considera completamente falsos.

## Juanita Pellicer Bagulo

**Hafallecido en el día de hoy a la edad de 20 años**

E. P. D.

Su desconsolado padre Rafael Pellicer (ausente) hermanos (Mahón Rafael ausente), Vicente, Antonio y Cristobalina (presentes), abuelos, tios Bartolomé y Antonio y demás familia, participan a sus amistades tan irreparable pérdida y les ruegan se sirvan asistir al acto del entierro que tendrá lugar esta tarde a las siete.

Casa mortuoria: Mariscal Foch, 81. No se invita particularmente.

El duelo se despedirá en el cementerio.

Mahón 29 julio 1937.

Tipografía Mahonesa. Fermín Galán, 21

## ANTONIA SERRA BELABRE

**Falleció a las cinco de esta mañana a la edad de 22 años**

E. P. D.

Sus afligidos padres y hermanas, tios, primos y demás familia al participar a sus amigos y conocidos tan sensible pérdida les ruegan se sirvan asistir al acto de la conducción del cadáver al Cementerio Municipal que tendrá lugar esta tarde a las seis.

Casa mortuoria: Plaza Pablo Iglesias, 24.

No se invita particularmente

El duelo se despedirá en el Cementerio.

Mahón 29 de julio de 1937.